

## ■ Was war los im St. Benedikt in Amberg

### Tierischer Besuch

Schon zu Beginn des Sommers war im St. Benedikt tierisch was los. Zuerst konnte der Uhu Klaus nach seiner Nachtschicht noch eine Runde bei den Senioren vorbeischauen. Er begeisterte nicht nur durch seine freundliche Art, die Bewohner freuten sich auch, Interessantes über seine Lebensweise zu erfahren. Schon wenig später kamen die Suchhunde Abby und Bella zu Besuch und gingen mit den Bewohnern auf Tuchfühlung.



Die ausgelassene Stimmung und das zufriedene Lachen, das aus allen Richtungen ertönte, zeigten, dass der tierische Besuch ein echtes Highlight für die Bewohner war.



Wir möchten uns herzlich bei Herrn Weiß von der Tieraufgangstation „Das Nest“ und Hundetrainer Herr Wifling für die informativen Vorträge bedanken.



### Es gibt viele Arten, den Sommer zu genießen

Das schöne Wetter bescherte sowohl den Bewohner als auch dem Personal des Seniorenheimes St. Benedikt eine „eiskalte“ Abwechslung. Nach dem Motto „Like ice in the sunshine“ wurde bei strahlendem Sonnenschein ein Spaziergang zum Eisessen in die Amberger Innenstadt unternommen und dort nach Herzenslust geschlemmt.

Ein besonderes „Highlight“ war der Besuch des historischen Eiswagens des Hirschauer Eiscafés Venezia auf dem Parkplatz des St. Benedikt. Ob Mango, Amarena, Schoko oder Joghurt, ob Waffel oder im Becher – die leckere Erfrischung wurde an alle Bewohner der Einrichtung verteilt. Auch das Personal ließ sich die Lieblingssorten schmecken. Vielen Dank an alle Beteiligten für das Bringen und Verteilen an die Bewohner!

Mit einer großen Auswahl kühler Getränke wie Wasser, Eiskaffee und Saft konnten die Bewohner sowie auch das Personal die große Hitze besser ertragen. Eine willkommene Überraschung waren 50 kg Wassermelonen, die vom Haustechniker Herrn Schubert in die Einrichtung transportiert wurden.

■ Team St. Benedikt